

Medio	Revista Capital
Fecha	14-01-2016
Mención	Fernando Montes renuncia a la rectoría de la Universidad Alberto Hurtado

El sacerdote que llevaba 18 años en el cargo decidió dejarlo argumentando que se cumplió un ciclo. El sacerdote jesuita Fernando Montes, quien fuera rector de la **Universidad Alberto Hurtado** durante 18 años, anunció el día de hoy que renuncia al cargo argumentando que se cumplió un ciclo en el proceso del proyecto educacional. "Este paso, normal para cualquier institución, debe ser una gran oportunidad para el progreso y desarrollo de la institución", dijo el sacerdote en una declaración pública. Luego de la noticia, el plantel universitario se encuentra conformando un comité para determinar quién lo sucederá en el cargo. El ahora ex-rector aseguró que se buscará garantizar "el normal desarrollo de la actividad universitaria". El año pasado, Fernando Montes se refirió varias veces al proyecto de gratuidad que estaba impulsando el gobierno y del cual no quería que la **Universidad Alberto Hurtado** se hiciera parte. Sin embargo, la institución será una de las 30 que tendrá el beneficio este año. Contenido Relacionado Senador Jaime Orpis es desaforado por la Corte de Apelaciones Piñera y ME-O son los políticos con más futuro Burgos reconoce que formalización de Compagnon le duele a la Presidenta Ex CEO de Apple comparte lo más importante que aprendió de Steve Jobs